

Chronik 2012

Was passiert in der Welt?

Wahlen: Obama bleibt Präsident der Vereinigten Staaten, Gauck wird zum neuen Bundespräsidenten gewählt. Im befreiten Ägypten wird ein koranbestimmtes Grundgesetz angenommen; die Gesellschaft ist tief gespalten.

Konflikte: In Syrien geht das Assad immer härter gegen die Opposition vor; es herrscht ein Bürgerkrieg. Israel greift den Gazastreifen an.

Europa: Die EU erhält den Friedensnobelpreis. Staatsanleihen der Mittelmeerstaaten sind nicht mehr sicher. Griechenland kommt noch nicht auf die Beine.

Sport: Der Wundersprinter Usain Bolt holt in London 2 x Gold. Es waren schöne Olympische Spiele. Sebastian Vettel wird wieder Formel-1-Weltmeister.

Doch kein Weltuntergang. Das so interpretierte Ende des alten Maya-Kalenders war wohl falsch.

Und was passiert bei der SG Bramsche?

Ehrungen

Auch weil in den letzten zwei Jahren keine Ehrungen stattfanden, kommt es in diesem Jahr auf der Generalversammlung zu einem Ehrungsmarathon durch Michael Koop, dem Präsidenten des Kreissportbundes:

10 Jahre Vorstandsarbeit

Alfred Brüning	- 1. Vorsitzender + Jugendtrainer
Josef Wermelt	- 2. Vorsitzender
Werner Arnken	- Jugendwart
Hermann Plagge	- Fußballobmann
Klaus Borchardt	- Abt.Ltr. Laufen
Ludger Kramer	- Abt.Ltr. Laufen
Jürgen Knieper	- Kegelabt.
Bernd Mers	- Sportwart Tennis

15 Jahre Vorstandsarbeit

Thomas Roß	- Abt. Ltr. Basketball
Hermann Sievers	- Abt. Vorstand Tennis
Wilfried Riebeling	- Abt. Ltr./Kasse/Trainer Kegeln

20 Jahre Vorstandsarbeit

Irmgard Hetmank	- Frauenwartin
Ewald Knue	- Abt. Ltr. Kegeln /Vorsitzender VES (Vereinigung emsländischer Sportkegler)

Auf dem Bild seht Ihr einen Großteil der Jubilare:



Bürgerarbeit

Das Projekt der Bundesregierung zur Eingliederung von Langzeitarbeitslosen muss leider abgebrochen werden.

Solaranlage

Sie heizt das Duschwasser des Sportzentrums vor und sie rentiert sich. Das zeigen die deutlich gesunkenen Gasverbrauchswerte.

Abschied:

Nach langen, verdienstvollen Jahren hören im erweiterten Vorstand auf:

Ronnie Benjak (Redaktion Sport Aktuell), Matthias Rammes (Ltr. Volleyball), Gerd Pieper (Jugendfußballobmann), Alfred Brüning (1. Vorsitzender), Hermann Plagge (Fußballobmann)
Nicht auf dem Bild: Florian Grabka (Ltr. Volleyball), Michael Pöling (1. Fußballsenioren) und Josef Wermelt (2. Vorsitzender).



Nach 10 Jahren Vorstandsleitung übergeben Alfred Brüning und Josef Wermelt ihre Ämter an Jürgen Brüning (1. Vors.) und Johannes Nurmman (2.Vors.).



Schießen

Aufgrund der herausragenden Leistungen (7. Platz Dt. Meisterschaft) im Vorjahr wird die Luftgewehrauflagemannschaft: Gregor Vogeling, Karl-Heinz Kotte, Clemens Meyerdirks auf der Generalversammlung zur Mannschaft des Jahres gekürt.

Gregor Vogeling wird als Dt. Meister im Kleinkaliberschießen der Sportler des Jahres.



25 –Jahre Schießgruppe=

Frank Ortmann, Bernd Brüning und Gregor Vogeling tragen in lockerer Art die Chronik in der gut besuchten Feier vor. Sieben Gründungsmitglieder der Abteilung erhalten vom Kreispräsident eine Auszeichnung.

Den Jubiläumsfeierlichkeiten geht das Ortspokalschießen vorweg, das diesmal etwas aufgepeppt ist. Neben dem normalen Schießen gibt es die Möglichkeit, mit einem Lasergewehr auf virtuelle Dosen und Wildschweine zu schießen. Mit sage und schreibe 200 Starts liegt man erheblich über den Vorjahren. Die Schießgruppe ist sehr zufrieden.

Tennis:

Gregor Heskamp sichert sich den „Löwenpokal“ beim beliebten internen Tennisturnier.



Fußball

Im Mädchenfußball ist Jutta Kottkamp nicht mehr wegzudenken. Für langjährige gute Arbeit erhält Jutta die Auszeichnung „Sportlerin des Jahres“.



Die Damenmannschaft ist Herbstmeister in der 2. Kreisklasse.

„Total verkorkster Saisonstart“ – So kann man die Hinserie der 1. Herrenseniorenmannschaft bezeichnen. Wurde man bis Mitte Oktober regelmäßig „abgeschossen“, so stabilisierte sich anschließend das Team. Im Dezember verlässt man die Abstiegsränge.

Die E-II konnte sich in der 9-er Staffel als Meister durchsetzen.



Zum zweiten Mal hintereinander Stadtmeister: Unsere Alt-Herren



Neue Namen/ Neue Aufgaben in der Fußballabteilung:
Claus Lögner (Fußballobmann), Christian Rohe (1.Senioren), Stephan Mönter (2. Senioren),
Mario Riße (Jugendfußballwart)

Zum 2x geboren:

Unser Schiedsrichter Heinz Schneke bekommt während eines Spiels einen schweren Herzinfarkt. Ohne die umsichtige und schnelle Hilfe der Bawinkeler hätte das ein schlimmes Ende genommen. So ist aber Heinz wieder guter Dinge.

Auch deswegen ist der Umgang mit einem Defibrillator sehr wichtig. Im Oktober kommen fast 50 Fußballer zu einer kurzen Einführung:



Turnen

Die neuen Sportangebote „effektives Bodytraining“ (Hanteltraining) und „Tae bo“ (Fitnessgymnastik) werden gut angenommen.

Preis 250 € gewonnen: Aufgabe war es, mehr als 50 Kinder im Deutschlandtrikot am 08.06.12 vor dem Rewe Markt Rheiner Straße zu versammeln. – Geschäft.



Laufen

In diesem Jahr nehmen einiger Läufer aus Bramsche am „Hamburgmarathon“ teil. Einige mitgekommene Fans motivieren die Läufer.



Kegeln

Landesmeisterschaften:

Phillip Schroer kann sich auf den 5. Rang platzieren.

Martin Sperver erringt einen sehr guten 6. Platz im Einzelwettbewerb.

Martin nimmt auch an den Deutschen Meisterschaften in Trier teil. Als Ersatzspieler unterstützt er die U18 Emslandauswahl.

Vizelandesmeisterin: Sandra Knieper + 20. Platz bei den Deutschen Meisterschaften



In der neuen Saison starten wir mit 5 Mannschaften in recht hohe Leistungsklassen:

Verbandsklasse (4.Liga)---- SG Bramsche 1 (6er)

Bezirksliga ---- SG Bramsche 3 (6er)

1. Bezirksklasse ---- SG Bramsche 2 (6er)
Kreisliga ---- SG Bramsche 4 und 5(4er)

Kathrin Krüssel übernimmt die Leitung der Kegelabteilung, da der bisherige Leiter den 1. Vorsitz des Gesamtvereines übernommen hat.

Tischtennis

Spielgemeinschaft mit SUS Darme im Herrenbereich. Sie werden Meister in der Kreisliga Süd.

Basketball

Großen Zulauf hat nach wie vor die Basketballabteilung. Ohne die Familie Maurach-Roß ist der sportliche Betrieb in dieser Art nicht denkbar.



Radler

Dank der Sponsoren Martin Koopmann (Verlagsdruckerei Koopmann), Benno Heye („Der Boden“, Gerd Brüning (Concordia Versicherung), Holger Seemann-Wolny (Physiotherapie) und Walter Tegeder (Pizzeria Bella) haben die Radler ein einheitliches Outfit



Der Vorstand:

1. Vorsitzender:	Jürgen Brüning
2. Vorsitzender:	Johannes Nurmam
Kassenwart:	Rainer Graef
Schriftführer:	Ludger Lögers
Frauenwartin.	Irmgard Hetmank
Jugendwart.	Werner Arnken
Sportwart :	Burkhard Gerdes

Mitgliederverwaltung: Anette Vogeling
EDV/Werbung/Sport aktuell: Ronnie Benjak / Christina Rammes

Fußball:	Claus Lögering
Seniorenfußball:	Christian Rohe und Stefan Mönter

Hobbykicker:	Matthias Rickling
Alte Herren:	Peter Wilting
Jugendfußball:	Mario Risse und Michael Staggenborg
Tischtennis:	Andreas Backherms
Turnen:	Hilde Arnken und Mechtild Maurach
Tennis:	Gerrit Neubert
Kegeln:	Kathrin Krüssel und Jürgen Knieper
Laufen:	Klaus Borchardt und Ludger Kramer
Schießen:	Frank Ortmann
Basketball:	Thomas Roß
Volleyball:	Anke Rammes und Sarah Brüning
Radler:	Reinhard Kramer

Mitglieder zum Jahresende 2012:

Sportlerin des Jahres:	Jutta Kottkamp (Trainerin Mädchenfußball)
Sportler des Jahres:	Gregor Vogeling (Schießen)
Mannschaft des Jahres:	Luftgewehrauflagemannschaft

Fußballsenioren	- Andrea Lager (Damen), Gerd Schomaker (Hobbys)
Jugendfußball	- Annemarie Kley und Nils Fühner
Tischtennis	- Steffen Schöttmer
Basketball	- Maresa Meß und Andreas Magel

Sieger Ortspokalturnier Fußball:	Feldbrook/Kring
Sieger Ortspokalturnier Kegeln:	Heugraben (Damen und Herren)
Sieger Ortspokalschießen:	Estringen

